

L'élevage du lycée Terres de Gascogne récompensé

Les lycéens de Terres de Gascogne ont été primés au Concours National Bazadais qui s'est tenu à Arzacq dans les Landes.

Le Républicain - Publié le 15/04/2016 par ebourribon



Les lycéens préparent le salon Aquitanima de Bordeaux.

Les lycéens de Terres de Gascogne ont participé avec succès encore une fois au Concours National Bazadais qui s'est tenu à Arzacq dans les Landes. Ils ont, avec l'aide des salariés de l'exploitation du lycée, dressé et préparé trois génisses, âgées de 16 et 29 mois, et Hautaine, vache de 40 mois accompagnée de Lavandou, son premier veau aujourd'hui âgé de cinq mois et demi. Hautaine et Lavandou ont remporté le deuxième prix dans la catégorie femelle suitée.

Les huit élèves de terminale et première bac Pro CGEA SDE présents tout le week-end sur la manifestation, encadrés par Françoise Lamette, professeur de zootechnie, ont apporté comme d'habitude leur aide aux éleveurs présents : préparation des stalles, soins aux animaux, présentation lors des concours. Ils participeront, début mai, au salon Aquitanima à Bordeaux.

S. M.